



令和8年1月9日

泉野小学校だより

1月号

午年は...

旧年中も本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、本当にありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、今年は午年。子どもたちには始業式で「馬は力強く前に進むことから、これまで努力してきたことが前に進む年！」「馬だけにうま～くいく年！」といわれていることから、目標を立て、学年のまとめと次の学年の準備をしっかり行い、前に進む3学期にしようと伝えました。子どもたちが、さらに一段、成長の階段を馬のように駆け上がることができるよう教職員一同、精一杯頑張つて参ります。引き続き、応援よろしくお願ひいたします。(校長)

【書き初め会】

3学期の初日に、各教室や体育館で書き初め会を行いました。

1・2年生は硬筆、3～6年生は毛筆で書きました。シーンと静まり返る教室・体育館には、緊張感が漂い、子ども達は集中して筆を進めていました。きっとウマい作品ができたはず。

9日(金)に作品を持ち帰る予定です。ご家庭でも頑張りをほめてあげてください。



【雪道の安全についてのお願い】

今後、積雪が予想されます。学校では、道路で雪玉を投げない、除雪でできた雪山に登らない、軒下の雪に気をつける等の指導をしていますが、ご家庭でもあわせてお話をしてください。

交通安全に関しても、天候が悪くなり、視界が狭くなりがちです。飛び出しをしない、歩道や路側帯の中を歩く等の声かけをお願いします。

【授業担当の変更について】

12月にお知らせしました通り、3学期から産前休暇に入る教職員等、教職員の出入りがありました。それに伴い、いくつかのクラスで教科の担当が変わりましたことをお知らせいたします。

主な変更としては、3～5年生の英語・理科、3年生の書写等です。何卒ご理解くださいますようよろしくお願ひいたします。